



ポロウニア通信

令和5年度 茗溪学園土浦石岡地区保護者会 発行

Vol.5



2023年4月19日

土浦石岡地区保護者会 親睦会が開催されました

2023年度がスタートし、最初の活動開始です。さる4月15日(土)茗溪学園食堂2階会議室とカフェテリアにて親睦会が開催されました。

今回も、副校長 小野満哲先生をお迎えし、テーマを「茗溪学園 今昔物語」と題して、様々なお話をお聞きすることができました。



美味しいランチを作っていただきました。

本日のもう1つのBIG イベントは・・・カフェテリア「じんと」さんのランチ実食会です!

カフェテリア「じんと」さん 本日のメニュー



普段、子ども達に大人気メニューのハンバーグ定食はボリューム満点!久しぶりにランチしながらの親睦会で会話がはずみました。次回は6/24(土)保護者会総会でお会いできるのを楽しみにしています!



中学生の大事なことは、日常生活をきちんとすること!行事については、意見がぶつかり合う行事を経験し、失敗しながら学んでいくのです!

行事については、コロナ前に戻るものと戻れないものがあります。



非常事態宣言以降、大人は、失った時をどう取り戻すかを考えていた...しかし、子ども達はしっかり前を見て歩いていました。

個人課題研究について...
海外研修について...
留学について...
複数担任制のメリット
デメリット